



EMPLOYEE MAGAZINE 2022.11 No.108

# アイ・リンクだより

2022.11

No.108

真心つなぎ 人財づくり

i-link グループ



## INDEX

02 – 代表ご挨拶

04 – ニッタル運輸がグループ入り

06-07 – 児童画コンクール

03 – 経営理念大賞四半期MVP

05 – 崎戸運送がグループ入り

08 – スタッフさん紹介



## 2社加入で さらなるシナジー発揮を

**アイ・リンクグループ 代表 石島 久司**

——ご挨拶をお願いします

代表 スタッフさん、家族のみなさま、日々の業務に対しまして、ご協力誠にありがとうございました。

——新たにニッタル運輸と崎戸運送がアイ・リンクグループに入りました。各社の印象は?

代表 ニッタル運輸は事業譲渡で加入しました。アイ・リンクグループは北関東の中で、群馬にしか事業会社がありませんでした。ニッタル運輸は茨城なので、北関東での営業シナジー（相乗作用）を出していく。崎戸運送については長崎にあり、九州の営業基盤の強化につなげます。石島運輸倉庫西日本が九州にあるので、こちらもしっかりとシナジーを出してもらえば。また塩化物製品の輸送がメインで海に近い場所にあります。先日行きましたが、美しい景色が広がっています。

——シナジーについてもう少し教えていただけますか。そのほか、事業会社が増えていく中で期待することがあれば教えてください。

代表 各社で様々なノウハウがあります。トレーラー輸送や、搬入設置など、そういったノウハウを横展開していくことで、グループの強みとなる。そのほか、営業エリアの拡大と、積載物の種類の拡大ですね。人財づくりという点では、規模を大きくすることで、若い人財が活躍していく場を作っていくたいです。

——10月15日には、2022年度上期経営報告会議が、ギャバンスの位置する岐阜県内で開かれました。

毎年、全社的な会議は群馬県で開催していましたが、各事業会社を知るためにも、持ち回りでやつてもらおうと考えています。今回はギャバンスのある岐阜。前日の14日には見学会も開き、事業会社を知るきっかけにもつながったと感じています。

——最後にひとことお願いします。

代表 冷気が一段と深まり、冬の訪れを感じております。引き続き感染症対策を図りながら、体調管理にも十分ご留意ください。

# 経営理念大賞

## 四半期MVP

(6~8月)

グループ経営理念「真心つなぎ 人財づくり」を率先するスタッフさんを表彰する「経営理念大賞」。3か月(四半期)ごとにMVPを選出するもので、2022年6~8月のMVPに3名が選ばれました。ご紹介いたします。

北方センターの事務所に籍を置き、お客様からも信頼されている小島さん。イレギュラー対応時には、周囲が焦っていると「どれをやつたらいいですか?」とすかさず応援に入り、的確な指示を行うなど、協力して取り組む。社内外から頼られる存在として、推薦された。

受賞に「自分だけの成果ではなく、北方をはじめ、各センターの皆様、海外で頑張っている方々の協力あってものです。やいやい言いながら仕事をする自分を見放さず、一緒に働いている」「優しい皆さんに感謝しきれません」とし、「今後も数多あるつながりを大切に邁進していく」と話した。

(記担当:宮南)



名前  
NAME

こじま 小島 みはる さん  
Miharu Kojima

FILE  
01

ギャバンス  
北方センター

2020年4月に新卒で平和自動車工業に入社。今年6月、石島運輸倉庫に転籍した。伊勢崎物流センターでは、スタッフさんからの説明に謙虚に耳を傾け、積極的に行動し、周囲に良い影響を与えている。何事もポジティブに考え、失敗を恐れない姿に、共に働く仲間から推薦された。

反町さんは、「報・連・相を徹底し、効率よく業務に取り組むために、コミュニケーションを取りながら進められています」と語り、「自分も今年周囲のみなさまに環境を整えていたかった」と、自分もスタッフのみなさんと一緒に働きやすい環境づくりに協力していかなければ」と話した。

(記担当:大澤)



名前  
NAME

そりまち かずま 反町 和馬 さん  
Kazuma Sorimachi

FILE  
02

石島運輸倉庫  
伊勢崎  
物流センター

ドライバーさんとして、チャーターの代走や、食品バラ積み等にも積極的に取り組み、会社を助けている存在。事故防止への意識を高く持ち、トラックの荷台にチェック項目を貼るなど、創意工夫して仕事に取り組んでいる。

また、自動車整備の経験を有しており、オイル交換や三ヶ月点検の補助でも、車両部の仕事をサポート。「休みに協力してくれたり、大変助かっています」と事務所内でも感謝の声が上がる。社内の講習会では、車両に対する知識や情報を共有。社員である「努力」を表現しており、周囲のスタッフさんから推薦され、受賞となつた。

(記担当:大澤)



名前  
NAME

やなぎだ たかし 柳田 貴士 さん  
Takashi Yanagida

FILE  
03

石島運輸倉庫  
輸送課



# ニッタル運輸

茨城県ひたちなか市

グループ  
加入!

茨城県ひたちなか市の「株式会社ニッタル運輸」がグループ入りし、9月16日より正式稼働しました。大型車5台、タンクローリー1台に、ドライバーさん5名体制。主に化粧品や塗料、プラスチックの原料となるタルク材を配達しています。(記担当:中島)

代表取締役 石島 久司

代表取締役社長 川島 清



熱心に仕事に取り組む  
秋田さん

出身:福島県いわき市  
趣味:サーフィン・ゴルフ

マイブーム:筋トレ

座右の銘:「できない理由よりも実行」

好きな〇〇

「食べ物」ラーメン・お酒

「ゲーム」マイクラフト・マリオゴルフ

漫画:BLEACH・東京リベンジャーズ

秋田 福島県いわき市出身なのですが、いわき市でも物流業界で働いており、同業界で新たにチャレンジしたいと思って入社しました。

秋田 現状は商品の運搬がメインですが、今後は倉庫業にも着手していきたいです。ゆくゆくは、「運送業・倉庫業」とどちられず、他分野でも幅広く事業を展開していくければ。

## ニッタル運輸をどう発展させていきたいか。

## 入社のきっかけは?

## 意気込みを聞かせてください

秋田 7月より、ご縁があり、ニッタル運輸に入社いたしました。アイ・リンクグループは茨城県初進出のため、これから盛り上げていけるよう頑張っていきます。

**NITTAL TRANSPORT**  
ニッタル運輸ロゴ  
新生ニッタル運輸において、7月に入社した秋田貴広さんが所長を務めます。  
お話しを伺いました。

でき **ない** 理由より、  
まず 実行  
新所長:秋田貴広さん

大学を卒業後、就職するにあたり、物流業界および大型ドライバーのカツコよさに魅了されて、この職業に就きました。ご縁があつてアイ・リンクグループに入社させて頂き、夢であった大型ドライバーになることができました。学生時代とは生活リズムが変ましたが、ひとつひとつの仕事にやりがいを感じる事ができ、入社時以上に物流業界への魅力が増しています。これからも大型ドライバーとして更に高みを目指して頑張っています。

各事業会社の編集委員が選んだ  
「楽しく」「がむしゃら」に働くスタッフさんを紹介します。  
(記担当:山下)



氏名:藤本 大輝 (ふじもとたいき、ドライバーさん)

所属:株式会社石島運輸倉庫西日本 本社営業所

出身:宮崎県宮崎市

性格:頑固

趣味:ドライブ・ツーリング・登山・旅

特技:野球(セカンド)

マイブーム:隠れた名所探し

座右の銘:人間万事塞翁が馬

好きな〇〇:

「食べ物」うなぎ・ステーキ

「芸能人」柴咲コウ・長澤まさみ

「アーティスト」ケツメイシ(トモダチ)

自社の好きな所:『人』

先輩方が、みんないい人で仕事に行くのが楽しみです。

特に、話しながら積み降ろしする時間が大好きです。

夢の

大型ドライバーに  
”楽しくがむしゃら“

# 崎戸運送が グループ加入!



代表取締役 石島 久司  
執行役員社長 中島 圭太郎

2022年9月26日付でアイ・リンクグループに『株式会社崎戸運送』が加入致しました。併せて、石島久司代表と崎戸運送の中島圭太郎社長が、調印式を実施しました。同社は1977年創業。長崎県西海市に事務管理機能を持つ西海営業所を有しております。

グループシナジーの創出へ、皆様のご協力を宜しくお願い致します。



アイ・リンクグループの全事業会社の役員らが集い、上期実績や下期の取り組みを発表する「2022年度アイ・リンクグループ上期経営報告会議」が10月15日、岐阜県岐阜市の長良川国際会議場で開かれた。会議には約50名が出席し、崎戸運送を除く13社の責任者が実績を振り返ったほか、年度予算達成へ向け、誓いを新たにした。

代表は総括で「各社間のシナジー効果もあり、全体としては、売上・利益は確保できている。厳しい会社は下期・来期でしっかりと修正を」とし、「今もスタッフさんが運転したり、働いてくださっているおかげで、間接部門

である」といふにいるみなさんがいる。スタッフさんに敬意を持って、日々取り組んでいくください」と語った。



今回、石島運輸倉庫、石島運輸倉庫西日本、全京運輸、アイ・リンクサービス、アイ・ロジアドバンス、マート、平和自動車工業、ギャバンス、協栄運輸、大西運輸サービス、内畠運送、ニッタル運輸、崎戸運送、アイ・リンクホールディングスの14社の役員らが参加した。

また、9月にグループ入りしたばかりである崎戸運送の中島圭太郎社長も参加。「皆さんいろいろと教わりながら、感謝の気持ちを持ち、グループとして最適解を模索しながら貢献していきたい」などとあいさつした。

## 2022年 13社が上期実績を発表 上期経営報告会議

# 児童画コンクール



# 2022年 i アイ・リンクグループ

2022年アイ・リンクグループ児童画コンクールにご応募いただいた41作品をご紹介いたします。



田村 あかり ちゃん 1歳  
田村 沙也加 さん  
株式会社伊勢崎物流センター



関 春輝 くん 1歳  
関口 翔子 さん(甥)  
株式会社伊勢崎物流センター



田村 幸也 くん 3歳  
田村 沙也加 さん  
株式会社伊勢崎物流センター



島田 瑠郁 くん 3歳  
島田 純也 さん  
株式会社本社営業所



島田 瑠郁 くん 6歳  
島田 純也 さん  
株式会社本社営業所



後藤 羽奈 ちゃん 小学1年生  
後藤 友幸 さん  
株式会社本社営業所



廣瀬 楓 ちゃん 小学2年生  
廣瀬 真貴子 さん  
ギャバンス株式会社 北方センター



小松 由衣 ちゃん 小学2年生  
小松 幸子 さん  
ギャバンス株式会社 日置江センター



黎 桃李 くん 小学3年生  
黎 裕紀 さん  
株式会社伊勢崎物流センター



若林 葵沙 ちゃん 小学3年生  
若林 明日香 さん  
株式会社本社営業所



比企 結惟 くん 小学3年生  
星谷 忠信 さん  
株式会社アイロジアバス 所沢LC



多満井 希会 ちゃん 小学4年生  
多満井 義之 さん  
株式会社群馬センター



井上 峻 くん 小学5年生  
井上 彩香 さん  
ギャバンス株式会社



土筆 心結 ちゃん 小学5年生  
土筆 敬司 さん  
株式会社マルトウ 第一事業部



水野 美都 ちゃん 小学5年生  
水野 佐智子 さん  
ギャバンス株式会社



松本 菜奈 ちゃん 小学6年生  
松本 純子 さん  
ギャバンス株式会社 日置江センター

